



Paris, le 7 décembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Urgence Gaza

Le Secours populaire français, partenaire depuis 1982 du Secours médical palestinien (Palestinian Medical Relief Society), vient de recevoir un message urgent et déchirant.

Son partenaire sur place à Gaza et en Cisjordanie demande à être écouté, pris en compte et soutenu, sans certitude d'être vivant demain.

De son côté, le Secours populaire français lance à nouveau un appel urgent à la solidarité financière pour que, sur place, PMRS puisse faire de leur mieux pour secourir celles et ceux qui en ont le plus urgent besoin : <https://don.secourspopulaire.fr/urgence>

